

## „Gemischter Chor Wallerhausen“ tagte verspätet

Mit Verspätung – bedingt durch Corona – fand die Jahreshauptversammlung für das Jahr 2020 des Gemischter Chor Wallerhausen statt. Der Vorsitzende Kurt Weismüller begrüßte die erschienenen Mitglieder und erwähnte in seinem Rückblick die Ereignisse des letzten Jahres, die bedingt durch den Ausfall von Proben und Veranstaltungen klein waren. Schriftführerin Helene Weismüller ließ in ihrem Jahresrückblick nochmals ausführlich und im Detail Revue passieren. Einen ordentlichen Kassenbericht konnte Kassiererin Silke Wagener vortragen, obwohl wir durch die aktuelle Krise mit einigen Problemen zu kämpfen hatten. Die beiden Kassenprüfer Katharina Amon und Walter Mauelshagen hatten die Kasse geprüft und bescheinigten eine ordentliche und saubere Kassenführung, die zu keinerlei Beanstandungen Anlass gab. Bei der Neuwahl des kompletten Vorstandes ohne den 1. Vorsitzenden wurde auf Wiederwahl plädiert und somit wurden per Blockwahl der komplette Vorstand wieder gewählt. Alle nahmen die Wahl an.

Planungen für 2022 wurde besprochen und sind voraussichtlich Tanz in den Mai (30.04.2022) und Sommerfest (letzter Sonntag im August). Der Chor wünscht sich dringend Nachwuchs, damit auch weiterhin aktiv gesungen werden kann. Wer am Chorleben teilnehmen möchte, ist jederzeit herzlich willkommen.

Schauen Sie doch einfach mal donnerstags von 20.00 – 21.30 Uhr im Gesellenhaus, Pfarrer-Pflugfelder-Weg 1 in Holpe zum Schnuppern bei uns vorbei.

Wer mehr über uns wissen will, findet dies unter [www.gem-chor-wallerhausen.de](http://www.gem-chor-wallerhausen.de)